

MUJERES MOVILIZADAS



Varios miles de mujeres protagonizaron una demostración pacífica en solidaridad con los dirigentes detenidos y para mostrar sus "Manos Limpias". Esta movilización, dijeron sus organizadores, muestra la fuerza y el convencimiento democrático de la mujer chilena.

Portado
Fortu uop.
4/11/85

Con manos limpias y voluntad solidaria

Miles de mujeres confluyeron, pacíficamente hasta la plazoleta de Carlos Antúnez y Providencia, en el marco de una movilización exigiendo la libertad de los dirigentes sindicales y poblacionales detenidos, hace ya 40 días, y que permanecen en el anexo cárcel de Capuchinos.

Bajo el leña Somos Más, las mujeres, divididas en tres columnas avanzaron desde la estación Metro Salvador, Pedro de Valdivia con Bilbao y Tobalaba con Providencia, portando cada una de ellas una cinta con los colores de la bandera chilena. Las dos primeras columnas, que simbolizaban el blanco y rojo lograron llegar hasta el lugar de

reunión, marchando "en fila india" y en silencio.

Las mujeres no alcanzaron a leer la mitad de la proclama, cuando carabineros comenzó a actuar con la conocida violencia, lanzando bombas que desatan reacciones como taquicardia, vómitos, llanto y desvanecimientos. Además las mujeres debieron enfrentar también la acción de los carros lanza agua. Para las convocantes a la manifestación, ésta puede ser considerada como de pleno éxito por la cantidad de mujeres que lograron reunirse y la solidaridad que encontraron entre vecinos del sector y comerciantes. Al final de la jornada, que se prolongó desde las 18:30 horas hasta las 21, se con-

tabilizaron 11 detenidos, de los cuáles tres fueron pasados a fiscalía militar.

Las acciones se repetirán esta tarde, cuando a las 18:30 horas, en la Plaza Bulnes, marchen las mujeres trabajadoras respondiendo a un llamado del departamento femenino de la Coordinadora Nacional Sindical. Según informó la presidenta del departamento, María Rozas, la marcha tiene como objetivos exigir una respuesta al Pliego de los Trabajadores presentado hace más de tres meses, y al que aún las autoridades no proporcionan respuesta, y exigir la libertad de los dirigentes sindicales y poblacionales detenidos.



F. 19. 4/11/85